El Edén De Satanás No 220

La Apretura Y El Tercer Jalón Parte 1 18 de mayo de 2025 Pastor. Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso. Estamos tan agradecidos, Señor, de estar reunidos en Tu nombre. Y Padre, sólo oramos para que Tú nos ayudes, Señor, a entender el tercer jalón. Porque algo dijo el profeta: "No diré nada al respecto, no sea que el diablo haga mucho daño." Así que queremos ser cuidadosos en cómo lo abordamos, pero aun así queremos analizarlo, Señor, con Tu palabra. En el nombre de Jesús, oramos. Amén. Pueden tomar sus asientos.

Esta mañana, continuaremos con nuestro estudio del Tercer Jalón. Lo tocamos un poco la semana pasada y continuaremos donde lo dejamos. Pero recuerden, está a lo largo de todas las Escrituras. Recuerden, Moisés tuvo un tercer jalón de Su Ministerio, y así Noé tuvo un tercer jalón, e incluso Jesús tuvo un tercer jalón. Entonces no todos los profetas lo tenían, pero ciertos profetas sí. Y por eso queremos reconocerlos.

Entonces, esta mañana les mostraremos cómo William Branham también tuvo tres jalones de su ministerio, y les mostraremos cómo fue revelado y manifestado a nosotros.

Ahora, recuerden si el profeta no pudo decir nada al respecto. Tampoco deberíamos decir nada al respecto, pero podemos decir lo que él dijo al respecto. Muy bien. Y ahí es donde estaremos esta mañana. Así que les voy a leer muchas citas y también voy a categorizar algunas de estas cosas que sucedieron en su ministerio.

Por lo tanto, continuaremos donde él dijo: "como me envió el Padre, así también yo os envío. Las obras que yo hago, vosotros también lo haréis."

Ahora, el tercer jalón del Hermano Branham también fue como el tercer jalón de Moisés de Su Ministerio, donde se le dio el Hablar de la Palabra. Su **Primera** evidencia fue la restauración de la **vida** de un pez. Mostrar a Cristo es **la resurrección y la Vida**. Hizo que la muerte se detuviera.

Entonces, lo ató con cinco panes y peces hablados (que ya estaban cocidos). Y recuerden, la Palabra Hablada de Jesús produjo peces. Así que es interesante que el Hermano Branham tuvo un momento de Palabra Hablada donde se le dio vida al pez. BIEN.

Su **Segunda** vez fueron las ardillas, aquí vemos el poder de **la Palabra Hablada de la vida por creación.** Ahora, esto supera a los peces y los panes en que fueron creados, pero era lo mismo en que ambos eran para comer.

Y hablando de comida creada de la nada, también vimos el Maná en el desierto y las diferentes cosas dieron vida a la gente. Eso fue por la palabra hablada de Dios, el agua de la roca, etcétera. Recuerden que cuando Moisés trató de hacer algo más que hablar la palabra, fue reprendido, porque golpeó la Roca.

La **Tercera** vez que se nos manifestó fue con Hattie Wright: vemos **la vida espiritual o la vida impartida** dada a sus hijos.

Y de nuevo, Jesucristo cuando regresó, Él realmente impartió vida por la Palabra Hablada a los apóstoles en el aposento alto. Entonces, lo vemos.

La **Cuarta** vez que vimos la manifestación del poder de la Palabra Hablada fue cuando él estaba en las montañas de Colorado y una gran tormenta se detuvo, entonces vemos cómo la Palabra produjo una **protección de la vida.**

Y la **Quinta** vez que vemos la manifestación de la Palabra fue cuando fue hablada sobre Meda, y el tumor que la había estado destruyendo, desapareció, **sosteniendo así su vida.**

Entonces, hay cinco tiempos diferentes. El tercer jalón se manifestó en la vida de William Branham. Y todo tenía que ver con la Vida de una forma u otra, ya sea creándola, sosteniéndola, protegiéndola o impartiéndola.

El Séptimo Sello 63-0324E Los siete Ángeles...Yo estaba en el occidente. Uds. recuerdan, los mensajeros pequeños; ellos se fueron al oriente. Los segundos mensajeros, palomas, unas aves más grandes, se fueron al oriente.

Y luego miré...Estaban conmigo todo el tiempo. Eso fue el Primer y Segundo Jalón. Ahora, el Tercero procedió del occidente, avanzando a gran velocidad, y Ellos me levantaron.

Eso era viniendo al oriente con el misterio de estos Siete Sellos, exactamente como dijo en-en el sueño de Junior Jackson, que el Señor me permitió interpretar para él, "Por dentro de aquella pirámide había piedra blanca donde no tenía nada escrito".

Ahora, yo no sé si todos Uds. han reconocido o en algún momento mientras han estado en el mensaje, pero Uds. han visto fotos de la roca que el Hermano Branham dijo, estaba escrita águila. Y estaba en blanco, sobre la piedra. Y allí también es donde el Hermano Branham, si Uds. recuerdan, él estaba en un viaje de caza con los hermanos y él arrojó la piedra al aire. Y cuando bajó, comenzó un torbellino, y subió hacia Alaska y Alaska casi se hundió. Bueno, yo tengo un pedazo de esa piedra y estoy seguro de que tal vez el 10% de las personas en este mensaje tienen un pedazo de eso a principios de los 70, porque se sopló por todas partes y tenía forma triangular.

Por eso fue que yo tenía que ir al occidente para hacer contacto con el Mensaje de estos Angeles, para luego volver aquí para revelarlo a la iglesia.

Entonces él tuvo la visión como 6 meses antes de que apareciera la nube y por eso nos dice que una visión creo que fue en diciembre y luego en la edición del 17 de mayo de la revista Life se registró el suceso real de lo que sucedió. Recuerdan que yo dije, "Las cosas próximas por suceder serán aquí en la iglesia". Exactamente.

Entonces, él lo vio en una visión y tuvo que ir allí, para encontrarse y subir y traer de vuelta esos Siete Sellos.

578-1 405 El Séptimo Sello 63-032E Quiero que noten otra cosa que sucedió. Y si están escuchando la cinta: Señores, ¿qué hora es?, notarán que un Ángel en particular era muy destacado para mí.

Ahora yo no sé cómo decir esa palabra. Pero notable (digno de mención, distinguible) sería o bien se parecía a él o era el que se le aparecía todo el tiempo. Así que eso es todo lo que puedo decir al respecto, el resto es solo especulación.

Los demás parecían algo ordinario. Pero este Ángel era un Ángel destacado. Él estaba a mi izquierda, en la constelación en forma de pirámide.

Y recuerden, fue en la pirámide donde estaba la piedra blanca misteriosa que no tenía nada escrito. Y los Ángeles me tomaron dentro de esa pirámide formada por Ellos mismos, los misterios de Dios conocidos solamente por Ellos.

De nuevo, si miramos esa fotografía ahora, [el Hermano Brian señala la fotografía de la Nube] el Hermano Vayle tenía una fotografía que fue tomada de la fotografía original. El Hermano Caldwell había ido a Arizona, y había ido a la oficina del Doctor McDonald, y mandó hacer una copia del original.

Y era tan bueno que en realidad se podía, si Uds. lo sostenían frente a una lupa y el Hermano Vayle tenía uno de este tamaño y si Uds. sostenían ese espejo, se magnificaba mucho. Y, de hecho, se podía ver caras en la nube. Y yo recuerdo que el Hermano Branham le dijo al Hermano Hickerson que le dijo: "Te vi allí". Bien, ahora yo vi esa nube en esa fotografía en la mesa del Hermano Vayle. Y fue muy interesante. Bien, vi las caras. No podía distinguir quién era quién, porque, por supuesto, hay un millón de rostros allí. Entonces, eran solo rostros. Pero. de todos modos, yo mismo los vi. Y así, de todos modos, no sé qué pasó. No sé qué es eso.

En cuanto a lo que dijo el Hermano Branham, Ud. tiene fe para creer lo que Dios está haciendo, pero simplemente no lo entiende. Y entonces, yo no entiendo más de lo que él dijo que si nosotros morimos, tenemos a otro esperando, así que un cuerpo glorificado está esperando.

Entonces, Dios tenía algo y todos los Santos, dice que vinieran con Él. Entonces todos los que van a ser resucitados probablemente están en esa nube en una forma Teofónica o de alguna manera. No puedo explicarlo.

Y recuerden, fue en la pirámide donde estaba la piedra blanca misteriosa que no tenía nada escrito. Y los Ángeles me tomaron dentro de esa pirámide formada por Ellos mismos, los misterios de Dios conocidos solamente por Ellos.

Y ahora, Ellos fueron los Mensajeros que habían venido para interpretar esa pirámide, o el Mensaje del secreto de estos Siete Sellos que está dentro de la pirámide.

578-2407 El Séptimo Sello 63-0324E Ahora, el Ángel a mi izquierda, efectivamente sería el último, o séptimo Ángel, si los contáramos de izquierda a derecha. Porque Él estaba a mi izquierda; yo mirándolo a Él, hacia el occidente, y él viniendo hacia el oriente, estaría a mi izquierda. Así que

ese sería el Mensaje del último Ángel, muy destacado. Recuerden como dije que tenía su, tenía su cabeza alzada; y sus grandes alas agudas; y como voló directamente hacia mí. Ahora, eso es este Séptimo Sello. Aún es una cosa muy notable. Y estamos...Aún no sabemos lo que es, porque no ha sido permitida su apertura.

Entonces, me encantaría que el Profeta estuviera aquí y le preguntara qué quiere decir con notable. Todo lo que sé es lo que dice el diccionario y básicamente eso es todo lo que podemos hacer. Entonces supongo que tendremos que dejarlo.

Pero ahora cada uno de Uds. que han estado en los cultos han notado, ¡qué tremendos cultos han sido! Parecía que todos estaban en la orilla del asiento. Y con todos los que estaban parados aquí afuera, desde la una y dos de la tarde, esperando que abrieran las puertas para conseguir asiento aquí al frente. Muchos estaban parados contra la pared, con los músculos doliéndole y todo.

¿Qué es? Ha sido el Espíritu Santo enviando a estos Mensajeros, y ellos lo han estado revelando a nosotros. Y luego noten como todo ha ensamblado perfectamente con la Palabra.

Solo estoy leyendo lo que él dijo. No puedo añadir nada más.

Parado En La Brecha 63-0623M Y había tres picos sobresalientes. Él dijo: "Esos tres picos son el primero, segundo y tercer jalón. El primero fue la primera parte de tu ministerio, cerro pequeño, luego tu primer jalón, bien alto".

Ahora, tenemos una fotografía en la parte de atrás que fue hecha hace años, y la persona tomó una fotografía que el Hermano Branham tenía de algunas cadenas montañosas, o 7 montañas en el Oeste, y dijo que esas eran las montañas de las que estaba hablando.

Así que, si Uds. se fijan en esa imagen, verán que poco a poco van subiendo. Y ahora la persona hizo un poquito de arte, como quiera que lo llamen, y puso el árbol de la vida al frente. Así que no era así como era la imagen. Pero he visto la foto, y era más o menos un desierto frente a ella, pero había tres picos sobresalientes, etcétera, está bien.

(Uds. saben, la señal en la mano. Entonces ahí había un pequeño intervalo, el tiempo que me salí por estar demasiado cansado. Muchos de Uds. se acuerdan de eso. Y luego vino el discernimiento, el segundo jalón.

Ahora he tenido otro, ya van unos cuantos años de picos pequeños, ¿ven?, otra vez como cuando no había comenzado mi ministerio, y luego vino el tercero.

Entonces, de lo que él está hablando es de que cuando comenzaba a orar por los enfermos, él ponía sus manos sobre una persona y su reloj se detenía. Bien. Y sus manos tienen cositas que corren por todas sus manos.

Parecían pequeños bultos en la piel, pero simplemente recorrían todas sus manos. Luego le decía a la persona cuál era su enfermedad. Pero en realidad, dijo, yo sabía lo que era, pero en ese momento no se me permitía decir que lo sabía.

Luego vino el segundo jalón, que fue la acción sabiendo eso. Así que tenemos la expresión del

primer jalón, luego lo tenemos cuando el Hermano Branham le dice a la gente, mediante discernimiento, lo que era.

Luego vino la Palabra Hablada, y que creó cosas, salvó vidas, hizo otras cosas, etcétera.

Tres es el número de cumplimiento, ¿ven?, el tercero. El siguiente pico era cinco, el número de gracia. Y el siguiente pico era siete, el número de—de perfección, el fin.

"Seis días trabajarás. El séptimo es el Reposo", el fin de la semana, el fin del tiempo. ¿ Ven? Y me detuve y se lo mostré a Billy. Y los miré. Y Él me dijo: "Eso, que eso permanezca, si alguna vez hubiera una duda en tu mente, acuérdate de este lugar, vuelve aquí".

32 -7 Almas Encarceladas Hoy 63-1110M Habrá un ministerio que mostrará grandes prodigios, Joel así lo dijo, pero no habrá más tiempo para redención. Todo se ha terminado.

Entonces, se tiene que entender que no hay tiempo para la redención cuando ocurre la Segunda Venida. El que es sucio sigue siendo sucio. El que es justo, todavía es justo. Entonces, estamos llegando a un momento en el que la resurrección sucede y en primer lugar seremos arrebatados. Nos reuniremos en esa carpa y luego en esa cajita donde obtendremos nuestro cambio y se nos administrará el tercer jalón, y él dijo: entonces todo se acabó.

No hay más misericordia y recuerden a la gente cuando él dijo, cuando abrió el Séptimo sello, no hay más misericordia, mucha gente en este mensaje. Puedo decir mucho, conocí a ministros y les enseñaron esto a la gente, y yo no podía entender cómo se les ocurría eso. Pero ellos creen que, en 1963, cuando los Sellos fueron abiertos, ya no había más misericordia. ¿Alguna vez han escuchado eso? ¿Nunca escucharon esa doctrina?

Bueno, estaba ahí. Todavía está allí hoy en día. Hay gente, es decir, en cierto país al que fui, la gente me había hecho la pregunta que decía, ¿no hay más misericordia? Yo dije, bueno, "mientras caminen en la Luz como Él está en la Luz, entonces la sangre de Jesucristo les limpia de todo pecado". Bueno, nos enseñaron que ya no hay misericordia. Les dije, bueno, quien les enseñó, se equivocó. Y yo estaba parado en la misma habitación con él, y no sabía que era él. Y, de todos modos, a veces hablo, pero saben qué, es la verdad.

Entonces, de todos modos, sí, estaban enseñando que, básicamente, lo logré porque estuve allí. En 1963 conocí al profeta, y esto y aquello. Y así, yo sé que voy a estar ahí. Pero, ¿qué pasa con toda esa gente? Le pregunté a la gente. Yo dije, ¿cuántos de Uds. estaban aquí, aun en el mensaje cuando el Hermano Branham estaba cerca y ninguna persona, excepto ese hombre y ninguna persona levantó sus manos? Yo dije, bueno, entonces yo dije que Uds. están todos perdidos de acuerdo a su doctrina. Pero yo dije que eso no es lo que dice la Biblia.

Dice que si se camina en la Luz como Él está en la Luz, entonces la sangre de Jesucristo nos limpia de todos los pecados. Así que mientras haya Luz, todavía hay tiempo para caminar con Él. Está bien, estoy muy contento de eso. Muy bien. Pero quiero decir, había ministros en Jeffersonville, no en el Tabernáculo, sino en Jeffersonville y alrededor de Jeffersonville y en todas partes que creían en esa misma doctrina de que nosotros estuvimos allí, pero Uds. no. Entonces,

estamos salvados. No lo están, no hay más misericordia después de los 63.

Bueno, entonces sí Ud. llegó al mensaje, Ud. bien podría haber ido a un burdel o a un bar o algo así porque no hay más misericordia, ¿correcto? Bueno, denme un descanso. Uds. saben, estas personas son mentirosas. La Biblia dice que mentirían y esperarían para engañar. Y eso es lo que son, engañadores. Muy bien

32 -7 Almas Encarceladas Hoy 63-1110M Habrá un ministerio que mostrará grandes prodigios, Joel así lo dijo, pero no habrá más tiempo para redención. Todo se ha terminado. El Cordero ya ha tomado Su Libro, y Su redención está terminada. Así como Jesús primero predicó y fue rechazado, y luego fue allá tras de aquellos que estaban allí adentro, les predicó a aquellos que estaban en prisión, que no se podían arrepentir, no era el tiempo para ser salvos, ese mismo ministerio se tendrá que repetir otra vez.

Ahora, ¿cómo hizo el ministerio de Jesús todas estas cosas? Él simplemente dijo que Él predicó a aquellos que estaban en la cárcel y no podían arrepentirse.

¿Cuándo hizo Él eso? Cuando descendió después de su muerte, descendió y predicó a las almas encarceladas. ¿Correcto? Luego regresó y predicó solo a los elegidos. Así que, el mismo ministerio debe repetirse. Si el mismo ministerio cayó en la tentación del Omega, el mismo ministerio debe ser el mismo, entonces eso está sucediendo.

¿Qué si eso pudiera ser el Tercer Jalón para los perdidos eternamente? ¿Qué si es? Yo espero que no sea. ¿Qué si es? Piénsenlo sólo un momento ahora. ¿Qué si es? Dios no lo permita. Yo tengo hijos. ¿Ven? Pero sí parece estar muy cerca aguí.

Ahora Uds. pueden ver al Hermano Branham, aun en su pensamiento él no estaba completamente seguro. Muy bien, así que, si él no estaba completamente seguro, nosotros no tenemos que estar completamente seguros, pero sí sabemos que él habla de que Alfa se convierte en Omega, el mismo ministerio que estaba en Alfa, se repite en Omega.

Jesús tuvo primero un ministerio antes de la resurrección, luego tuvo un ministerio después de la resurrección y en el medio predicó a los totalmente perdidos. Entonces lo sabemos, está bien. Entonces, ¿podría ser ahí donde está el Hermano Branham ahora mismo? ¿Su Espíritu, su alma está predicando a los totalmente perdidos? No lo sé porque Jesús solo lo hizo durante tres días.

Pero sí yo creo que en realidad mucha gente está escuchando cintas hoy en día o escucharon cintas, y ahora no lo escuchan. Y, por supuesto, son los que van con la gente de "Cree en la señal", y toda la gente que dejó el mensaje.

Yo creo, como él dijo, que mi voz les perseguirá algún día. Yo creo que eso está sucediendo ahora. Correcto. Ese mensaje va a los totalmente perdidos y entonces, ¿qué es lo que está totalmente perdido? ¿Tratan de probar que está mal, para que no se les predique?

2-7 Almas Encarceladas Hoy 63-1110M Habrá un ministerio que mostrará grandes prodigios, Joel así lo dijo, **pero no habrá más tiempo para redención**. Todo se ha terminado. El Cordero ya ha tomado Su Libro, y Su redención está terminada.

Así como Jesús primero predicó y fue rechazado y luego fue y persiguió (persiguió, persiguió. El Hermano Branham dijo que mi voz les perseguirá, ¿correcto?) allá tras de aquellos que estaban allí adentro, les predicó a aquellos que estaban en prisión, que no se podían arrepentir, no era el tiempo para ser salvos, ese mismo ministerio se tendrá que repetir otra vez.

Eso es algo en lo que nunca había pensado antes. Muy bien, no me importaba, porque no creo que nos concierna a nosotros, pero sí a los demás.

¿Qué si eso pudiera ser el Tercer Jalón para los perdidos eternamente? ¿Qué si es? Yo espero que no sea. ¿Qué si es? Piénsenlo sólo un momento ahora. ¿Qué si es? Dios no lo permita. Yo tengo hijos. ¿Ven? Pero sí parece estar muy cerca aquí.

Entonces él estaba diciendo cosas que, les dije, yo no sé si él sabía cuándo estaba sucediendo, pero en realidad lo vimos suceder.

Hemos visto este mensaje llegar a miles de personas, millones de personas solo en esta ciudad, más de 220 personas que solían considerar a esta su iglesia local en un momento u otro. Y se han ido y andan en bicicleta los domingos o hacen esto y aquello, no creen en la palabra y sin embargo han oído la palabra, y escuchan las cintas.

Yo recuerdo que un individuo que iba en bicicleta pasó por mi casa y me dijo, bueno, ¿cree Ud. que esto sucedió, cree que esto sucedió? ¿Ven Uds. que él quedó atrapado en eso, yo lo llamo no creer en la señal, porque la señal es la Voz de Dios?

43-2 Almas Encarceladas Hoy 63-1110M En los días de Sodoma, el Primer Jalón fue el del justo Lot. Y la Biblia dice que "los pecados de Sodoma afligían cada día su alma justa", cómo esas mujeres actuaban y lo que hacían.

Uds. recuerdan, "Como fue en los días de Noé". ¿Qué estaban haciendo ellos? "Comiendo, bebiendo, casándose, dándose en casamiento". Mujeres, ¿ven?, mujeres. ¿Qué fue en los días de-de Sodoma? Mujeres.

Y el Primer mensaje fue el de Lot. Ellos se burlaron de él. Luego envió a otros mensajeros, dos de Ellos, y Ellos fueron allá. Ese fue Su Segundo Jalón para Lot, mejor dicho, para Sodoma. Pero miren Aquel que fue al último; había más y más misericordia. Pero para ese entonces todo había terminado, todo había terminado para ese tiempo. Ese tercer Mensajero que fue allá, el Tercer Jalón, ¿qué era El? ¿Qué clase de ministerio tenía El?

Escuchen, voy a detenerme aquí de nuevo. Recuerdan que la semana pasada dijimos algo que me impactó. Seguro que a Uds. también. Pero León, que es el Papa, su nombre también se refiere a Leo el León. ¿Y cómo podrían ser la misma Muerte (a la derecha) y Muerte (a la izquierda)? Recuerdan que León representa a un León. Un león es un asesino. Dios ha venido. La misericordia se acabó. ¿Cuándo? En la Segunda Venida. Entonces, ¿qué sucedió? Matanza. Bien, Dios lo destruye todo en ese momento.

¿Qué pasó con Lot? Destrucción. Bueno, los mismos principios se encuentran a lo largo de toda la Biblia. Correcto. ¿Qué clase de ministerio tenía El?

Bueno, si el tercer jalón es para el totalmente perdido, entonces es en realidad lo que se está viendo, si él pudiera hablarles de la vida a Hattie Wright y ahora se ha ido y es para el totalmente perdido. Luego está hablando muerte a los que escucharon, pero se negaron a escuchar. Muy bien.

Él se quedó con el elegido, y le dijo qué era lo que estaba sucediendo detrás de Él. ¿Es correcto eso? Pero cuando Él se fue a Babilonia, o, mejor dicho, a Sodoma, Él quería hallar....

Aun Abraham, clamando: "¿Qué si Tú hallares cincuenta justos?" Si solo hay 40. Si solo hay 30-20. Estaba negociando con Dios. ¿Qué tal si solo hay 10 y Dios dice bueno? Incluso si solo hay 10, no lo destruiré. Y bajó hasta: "¿Qué si diez justos?" Dios dijo: "Sí, si Yo hallare diez justos". No eran 10. Dios lo destruyó.

Almas Encarceladas Hoy 63-1110M ¡Oh! Escuchen: todos aquellos que rechazaron el Mensaje de la hora, antes de la condenación... (Oh, ¿no es eso bueno?) todos aquellos que rechazaron el Mensaje de la hora, antes de la condenación... el Evangelio le fue predicado primero a los condenados, antes que partieran, sin que hubiera misericordia.

Vaya, las cosas se están aclarando para nosotros, ¿cierto? ¿Por qué Uds. creen que la gente tuvo que alejarse primero? Él está predicando a los totalmente perdidos ahora. Ese es el segundo jalón que está sucediendo, esa es la segunda parte de ese ministerio que está predicando a los totalmente perdidos.

Noé encerrado fue un testimonio. Dios cerró la puerta, después de su Tercer Jalón. Después del Tercer Jalón en Sodoma, las puertas se cerraron. No había más misericordia. Los diez no podían ser hallados.

Y a los perdidos se les predicó el Evangelio, a los que no podían ser salvos, porque sólo era... Ha sido de esa manera en cada edad; cada edad rechaza el Mensaje antes del juicio. (Antes del juicio, antes del juicio. ¿Hacer qué? Rechaza el mensaje.) ¿Lo han hecho otra vez?

¿Es esa aparición en una Columna de Fuego aquí en el río?

¿Es esa aparición en conformidad con el Mensaje de reprender a las mujeres, y colocarlas en los lugares en donde deberían estar, y de reprender a esos ministros que toman su lugar con la denominación en lugar de quedarse con la Palabra, cuando Dios ha vindicado completamente que es El, y no algún pobre hombre ignorante y sin letras? ¡Es Dios! Y ¿hemos llegado ahora al punto en el que el Tercer Jalón regresará otra vez a los perdidos eternamente?

La segunda venida es como la de Noé. Llegó la lluvia, que lo levantó, pero que ahogó a todos los demás. La segunda venida, los que consiguen su cambio y suben. Pero es la muerte para todos los demás. ¿Y no está diciendo que hay un juicio que viene al rechazar la palabra antes de que vengan los juicios reales, eh? Son juzgados, así que van a estar aquí. Son juzgados en este

momento, porque no creen en el mensaje.

Ellos se quedarán aquí y serán parte de los juicios físicos. Uy, les digo honestamente, nunca había visto estas cosas hasta hoy. Me encanta la forma en que Dios quiere que yo lea palabra por palabra y no solo como una oración.

45-2 **Almas Encarceladas Hoy 63-1110M** ¿Fue eso lo que era esa visión que me fue dada, cuando era un muchachito allá?

Y yo estaba en el oeste y allí estaba la cruz dorada del Evangelio brillando hacia abajo, que ha declarado la señal del Cielo, exactamente.

Recuerden: la cruz estaba en una forma panorámica, formada también como una—como una pirámide. ¿Ven? ¿Pudiera ser que eso sea la parte que es la cabeza, donde termina, que empezó desde aquí y sube hasta la jefatura, como la pirámide, que fue subiendo a través de Lutero, Wesley, los Pentecostales, y luego la coronación de la piedra? ¿Pudiera ser eso? Si eso es, ¿en dónde estamos?

45-3 **Almas Encarceladas Hoy 63-1110M** *Esto pudiera...* Yo espero que no, pero tiene que ser. Va a ser. Sólo recuerden que esos ministerios tienen que... ellos siempre cuadran exactamente lo mismo.

Tienen que cuadrar. Y Dios no cambia. ¡Piénsenlo! Muérdanse su conciencia (Oh, esa es una palabra hermosa.) Muérdanse su conciencia con sus dientes espirituales, y dense cuenta en dónde estamos. ¿ Qué si es, y Uds. todavía son de la manera que son? Entonces más les vale caminar... Uds. llegaron a su fin, esos que están afuera. Después que el Cordero tomó el Libro, el Sexto Sello fue revelado y todos los Sellos; todo está terminado. Pudiera ser. Yo espero que no sea. Pudiera ser.

¿Ven?, aquí es donde la gente malinterpretó al Hermano Branham abriendo los Sellos. Y él dijo: "Yo no lo hice". Él dijo: "Les estoy diciendo lo que Él hizo. Yo no soy el Cordero, pero el Cordero hizo estas cosas". Cuando murió en la cruz, en realidad abrió esos sellos, pero no fueron revelados a la humanidad hasta que el profeta vino y nos dijo lo que sucedió. Correcto.

45-4 **Almas Encarceladas Hoy 63-1110M** *Muy bien. Ahora, ¿es esa la razón por la cual este Tercer Jalón se ha demorado tanto tiempo? Si Uds. se fijan, el Primer Jalón y el Segundo Jalón pasaron de uno al otro sin demora.*

Yo predije (¿recuerdan Uds. cuando yo primero empecé con el Primero?), y yo dije: "Vendrá un tiempo que aun conocerá los secretos del corazón".

¿Recuerdan Uds.? ¿Cuántos de Uds....? Bueno, todos Uds. recuerdan eso, en mis reuniones por todas partes. Y una noche yo iba entrando, y al caminar en la plataforma, allá en Regina, (el Hermano Baxter estaba allí, y varios miles de personas), un hombre subió a la plataforma [el

Hermano Branham truena sus dedos una vez-Ed.], ¡y ahí estaba! Y desde entonces ha sido lo mismo.

46-1 Almas Encarceladas Hoy 63-1110M Pero han pasado años desde que salí del campo; cuatro, como unos cinco años desde que salí. ¿Qué es? ¿Qué ha hecho esto? ¿Ha sido esa la razón por la cual ha sido como en el principio, en Génesis, que "Dios es paciente"?

Recuerden: cuando El hizo al mundo, el séptimo día El no hizo nada. El descansó. ¿Ven? Dios fue paciente en aquel sexto año, no queriendo que ninguno pereciera, pero que todos procedieran al arrepentimiento. Dios fue paciente.

Entonces, desde la partida del profeta hasta donde nos encontramos hoy, Dios ha continuado, porque la Luz sigue aquí. Permitiéndonos caminar en la Luz. Eso fue una misericordia, pero quienes rechazaron caminar en la Luz y luego se alejaron de ella, son tinieblas. No es misericordia, es juicio.

Dios permitió que este tiempo de separación ocurriera hasta que Él tuviera a los verdaderos creyentes que irán en el Rapto, y a los incrédulos y a los que se hacen creyentes, para que los juicios caigan sobre ellos. *Dios fue paciente.*

Otra vez, también en **Génesis 15:16**, si Uds. la quieren anotar, en **15:16**, Él le dijo a Abraham: "Allá en la tierra de los amorreos, su iniquidad..." Ahora, ellos eran gentiles. "Yo no te puedo llevar allá ahora mismo, porque la iniquidad de los amorreos, los gentiles, no ha llegado a su colmo todavía. Pero Yo los juzgaré. Yo vendré en esa cuarta generación, y entonces Yo juzgaré a esa nación con una vara de hierro". ¿Es correcto eso?

Bueno, ¿no es extraño que ahora estemos viviendo en la Cuarta generación de personas que entran en este mensaje y creen en este mensaje? Cuarta generación, no podía permitir que Abraham entrara en la tierra hasta que la Cuarta generación estuviera en escena. Vaya, hay tantos paralelismos con eso. Es simplemente hermoso. Simplemente, Dios mío, solo quiero llorar ahora mismo.

46-3 **Almas Encarceladas Hoy 63-1110M** ¿Ha sido tan extensa, esa paciencia de Dios, que constantemente el ministerio por medio de cintas y todo lo demás, ha recorrido el mundo, para ver si hay uno más? (Pero tal vez este último haya llegado recientemente).

¿Ha sido la iniquidad la razón por la cual ha estado—ha estado demorando por tanto tiempo? Si Jesús es el mismo (lo cual Él es; Hebreos 13:8), Su Mensaje debe ser el mismo. (Me estoy preparando para terminar). Su acción debe ser la misma. Así que el Alfa tiene que estar repitiendo un Omega de nuevo.

46-4 Almas Encarceladas Hoy 63-1110M Si no hay pregunta en el Primer y el Segundo Jalón... ¿Hay una pregunta en sus mentes tocante al Primero y al Segundo Jalón? ¿Se cumplieron exactamente como Él dijo? [La congregación dice: "Amén"—Ed.].

Entonces, ¿por qué cuestionan el Tercero? ¿Ven?, ahí es donde la gente que dejó el mensaje, están cuestionando el tercer jalón, ¿correcto? Entonces tampoco creen en los dos primeros jalones. Están tratando de decir, bueno, él tenía un truco o lo que sea.

Entonces, ¿por qué cuestionan el Tercero? ¿Ven? ¿Por qué lo cuestionan Uds.? Los primeros dos fueron identificados por la Escritura. Yo les he probado a Uds. esta mañana que el Tercero también está identificado por la Escritura. Y ya les hemos mostrado varias.

Miren al mundo, vean en dónde está. Miren cómo ellos han rechazado la Verdad, y cómo ha sido propiamente identificada, la parte profética.

Ahora escuchen, él dijo. Miren al mundo. Pueden mirar al mundo de hoy y no vieron que esas cosas sucedían en aquel entonces, no hace 60 años.

Uds. no vieron la locura del tiempo del fin en el mundo como lo es hoy. No se veía el pelo morado en nadie en aquel entonces. No se veían cortes de pelo mohawk con morado y rojo y rojo, blanco y azul, lo que fuera. No se veían todos los tatuajes en sus cuerpos. No se veían los piercings y los 8 piercings en la oreja, en el ombligo y en los pezones. Y es simplemente horrible. Es como si el infierno se abriera y lo que estamos viendo no es más que pura maldad. Muy bien.

Ahora, ¿en dónde estamos? ¡Oh Dios, sé misericordioso! Eso hace a mi corazón sangrar dentro de mí. ¿Qué tocante a esto? ¿En dónde estamos?

46-5 Almas Encarceladas Hoy 63-1110M Recuerden: esos siete picos allá (ellos les pudieran decir a Uds.), son... no hay otro pico más allá de ése. Está en la Divisoria Continental [Divisoria Continental: Una serie de montañas que se extienden irregularmente de norte a sur hasta México, Centro y Suramérica y dividen las corrientes de aguas en las del este y las del oeste y que desembocan en el Océano Atlántico y en el Golfo de México y el Océano Pacífico, respectivamente. En EE.UU. se le llama la Gran Divisoria que corresponden a las montañas rocosas—Trad.]. Entra directamente en el desierto, de allí en adelante. La Eternidad se establece. Hay siete picos, allí mismo en la División Continental. Eso está justo entre el bien y el mal. Y al fin de eso, el Tercer Jalón fue el último Jalón de la cadena de montañas. ¿Es correcto eso? ¿Ven? Muy bien.

110 La Palabra De Dios Llama A Una Total Separación De Incredulidad 64-0121 Terminando. Yo les contaba anoche, cuando primero llegué aquí. Esto no es personal. Si piensan de esa forma, entonces por favor cierren las cortinas de sus corazones. Estoy diciendo esto a las personas que creen.

Y permítanme decir esto, muy bien, el tercer jalón ha sido identificado correctamente. Yo creo que será usado para la novia en esa carpa, en el cuartito cuando consigamos nuestro cambio. Es la Palabra Hablada de Dios, como lo fue con Moisés, como lo fue con Jesús. Es lo mismo con William Branham.

Estamos viendo el rechazo del tercer jalón a nuestro alrededor por parte de aquellos que se han

alejado de este mensaje. Y el mundo - El cristiano estándar de hoy sería considerado un pagano hace 60 años. Repulsivo. Es decir, con tatuajes, pantalones, pantalones cortos, cualquier cosa que vaya y lo estén haciendo. No son cristianos, gente. Son blasfemos, y su blasfemia ha subido al cielo.

Si piensan de esa forma, entonces por favor cierren las cortinas de sus corazones. Estoy diciendo esto a las personas que creen.

Fue hablado y dijo exactamente las cosas que acontecerían, al transcurrir la edad, y todos Uds. son testigos de eso, como fueron testigos anoche, en el discernimiento y lo demás;

¿Quiénes son todos los testigos? **Solo estoy hablando a aquellos que creen**, (Uds. que creen son testigos de todo lo que está sucediendo. Waw) de cómo habría personificadores, personificaciones, y todo lo que sucedería. Pero la última cosa, sería algo grande que acontecería.

Hemos estado esperando eso por años. Y todos sabemos de la primera vez cuando aconteció, cuando una creación apareció a existencia, por tercera vez; y luego la cuarta vez. Anoche les conté de la quinta vez que aconteció. Y está en espera de este Concilio de Iglesias, cuando se una, y los protestantes. Si hablo el domingo en la mañana, de eso es que quiero... que diga el sábado en la mañana, de eso es quiero hablar, ¿ven? Ahora, y cuando esto se una, luego el Espíritu de Dios siempre levanta un estandarte en contra de ellos. ¿Ven? Hay hombres sentados aquí, en esta noche, que son testigos de esto.

Hermano o hermana, sabemos que el falso profeta ha sido elegido Papa, de Estados Unidos. Ahora estamos esperando que el Concilio de Iglesias se reúna abiertamente con la Iglesia Católica. Y cuando vean que eso suceda, la redención se acerca. Levanten la cabeza porque la redención se acerca.

De vez en cuando, cuando esto se junta, entonces el Espíritu de Dios siempre levanta un estándar en contra de ello. Esa es la palabra. ¿Ven?, hay hombres sentados aquí en esta noche que son testigos de esto. Y la palabra ya es, el estándar ya está saliendo. William Branham ya dijo que va a suceder. Y ahora estamos sentados aquí en este reino viendo cómo sucede. Y otros que dejaron el mensaje están sentados y mirando lo mismo que Uds. están mirando, pero ven algo diferente. Nosotros vemos esperanza. Ellos ven la condenación.

¿Porque La Gente Es Tan Fluctuante? 56-0101 (Ese es un buen título para un sermón.) Entonces El me llevó de allí, y vi una gran enorme carpa. ¡Yo nunca vi una carpa así! Y estaba atestada y dondequiera con gente alineada.

Ahora, he estado en carpas de campaña antes. He estado en carpas más grandes que esta iglesia. He estado en carpas de campaña tres veces más grandes que esta iglesia. He estado en carpas que son más pequeñas que esta iglesia.

Pero el que vi en un sueño tenía como 2 campos de fútbol de largo. Nunca había visto uno tan largo. Y he estado en la universidad. Tienen uno del tamaño de un campo de fútbol. Y tienen un estadio de fútbol sala y cosas así. Y, de hecho, en Minnesota, cuando yo jugaba, habían construido

uno grande, pero era solo del tamaño de un campo de fútbol. No era del tamaño de dos, correcto.

Y el Hermano Branham diciendo que es enorme, ¿correcto? Y estaba atestada y dondequiera con gente alineada.

Y yo salí a la...parecía como que yo estaba parado por encima de la gente, (¿Recuerdan eso? Estaba parado por encima de la gente. Así que él está mirando hacia abajo a la gente. ¿Dónde él está? En otra dimensión más alta,) mirando hacia abajo; donde yo acababa de hacer un llamamiento al altar, (así que a pesar de que él hizo el llamado al altar, él todavía estaba arriba mirando hacia abajo, así que eso podría estar sucediendo ahora) y cientos y cientos de personas estaban llorando y regocijándose después que habían aceptado al Señor Jesús como su Salvador.

Y yo miré. Y entonces yo oí a un hombre levantarse y decir: "Hagan el llamado para la fila de oración". Y la gente comenzó a alinearse acá en este lado, a la izquierda, de donde yo estaba mirando abajo hacia la plataforma. Y ellos formaron una fila por todo el camino de arriba abajo por la calle, para una fila de oración.

Yo me fijé que, a mi izquierda, lo cual hubiera sido a mi derecha si yo estuviera en la plataforma, (pero él no estaba. ¿Lo captaron? Si yo estuviera en la plataforma), estaba un pequeño edificio de madera. Había una cajita en la plataforma. Y yo vi esa Luz de la cual tienen la fotografía, Uds. saben. Siempre está en la reunión.

Yo vi esa Luz dejarme e irse a ese edificio, y entrar en ese edificio. Y una Voz me dijo, Yo te encontraré allí adentro. **Ese será el Tercer Jalón**". (Así que, ¿ven Uds.?, está en esa carpa, en la cajita, y vamos allá. Ahora espero que todos lo logremos. Creo que lo lograremos. Yo dije: "¿Por qué?" Él dijo: "Bueno, no será un espectáculo público como el otro".

Uds. saben, la gente está esperando que el Hermano Branham regrese y vaya a Washington, DC y tenga un enfrentamiento con el gobierno y esto y aquello. Todos ellos no saben de lo que están hablando. Miren las Escrituras. Jesús no tuvo un espectáculo público cuando sucedió Su tercer jalón, pero habló pescado, comió pescado y pan en el fuego. ¿Cómo los llevó allí? Él tuvo que hablarlas porque como el tercer jalón de Su ministerio, es tan hermoso. Es tan hermoso. Y Él dijo, bueno, no será un espectáculo público como lo tuvieron.

Y yo volví en sí. Y yo... Ahora, a principios de este año nuevo, regreso a mi tabernáculo donde yo empecé, ¿ven?, regreso al principio donde yo empecé. Yo-yo estoy muy agradecido con Dios por estas cosas.

Sí. Estoy sentado aquí ahora dándome cuenta de que he leído esto 1000 veces. ¿Cuántos han leído esto al menos 100 veces? ¿Alguna vez lo entendieron? ¿De qué está hablando? ¿Lo entienden ahora? Tienen una idea bastante buena, ¿Correcto? Dijo.

"Bueno, no será un espectáculo público como el otro".

Ahora yo pensé que iba a llegar aquí y tener un sermón realmente aburrido, no aburrido, pero solo leí un montón de citas, pero no es de esa manera. Está aquí. Él está aquí, Él está revelando. Muy

bien.

18-6 ¿Qué Es Una Visión? 56-0408A Justo entonces.... Ahora aquí hay algo. Pongan atención. Hay una diferencia entre el Ángel del Señor y esa Luz, porque escuché algo moviéndose, como sucede cuando Eso viene aquí a la plataforma por la noche. Como un "Whew-whew-whew", y como un fuego azotando alrededor —una lengüeta de fuego. Eso me dejó, y bajó directamente arriba de la audiencia, y fue y se asentó sobre la parte superior de **ese pequeño edificio**, y luego se asentó encima de él. Y entonces, cuando lo hizo, Este que estaba parado junto a mí... detrás de mí —la misma voz, la voz del Ángel— Él dijo:

"Te encontraré allí adentro, (¿Dónde? El pequeño edificio de la carpa,) y este es el tercer jalón, pero nadie sabrá nada al respecto". (Y la gente que salió se regocijó y no sabía lo que había pasado. No sabían lo que había pasado. No sabían lo que había pasado. Acababan de salir de ese cuarto, y volvían a ser totalmente jóvenes. Vaya. Yo dije: "Bueno, no entiendo por qué allí adentro. ¿Por qué allí?". Él dijo: "Esta vez no será un espectáculo público".

Ahora, cuando Jesús creó a los peces, había 5000 testigos. Muy bien. Cuando Hattie Wright, hubo testigos cuando Meda Branham con el tumor. Hubo testigos. Cuando se hablaron las ardillas. Bueno, el Hermano Branham le contó eso a cientos de personas, miles de personas. Pero esta vez no será nadie, excepto la persona que se está cambiando y no sabe lo que le está pasando.

Yo dije: "No entiendo lo de entrar en **ese aposento**, de esa manera". (Por lo tanto, no era una habitación grande) Él dijo: "¿Acaso no está escrito por nuestro Señor, mas tú, cuando ores, no seas como los hipócritas que quieren ser escuchados delante de los hombres, sino entra en tu **aposento** y ora al Padre que ve en secreto, y el que ve en secreto te recompensará en público?".

Espero que esté en nuestros corazones que cuando sea nuestro turno de entrar en esa pequeña habitación. Recordemos lo que él dijo aquí mismo, y sabremos que estamos orando en un armario y Dios, que nos escucha en el armario, nos recompensa abiertamente y nos da nuestro cambio. Creo que el Profeta estará allí para orar por nosotros.

Es perfectamente con la Escritura; lo es cada vez. Yo dije: "Entiendo". Luego Él me llevó a este lugar, y me bajó en esta habitación donde yo estaba, y luego Él me dijo qué hacer por tercera vez.

Ahora, amigos Cristianos, cuando yo parta de este mundo, eso todavía estará en mi seno. Pero anoten mis palabras de lo que va a suceder.

(Así que él les está haciendo saber que, incluso si lo sacan de la escena, regresará y lo usará.)

Apocalipsis 10:7 es algo realmente maravilloso, porque el Señor viene por los judíos, pero viene para llevarnos a Uds. y a mí.

460-624 Preguntas Y Respuestas Sobre Los Sellos 63-0324 No trate de hacerse raro para ser un Cristiano, (en otras palabras, no vayan por ahí con la Biblia metida bajo el brazo y vayan a trabajar de esa manera y hagan que todos sepan que es cristiano. Eso no es lo que dice. Muy

bien. Está diciendo que no sean un gran fanfarrón y demuestren cuán cristiano son). No, *porque Ud., Ud. se puede alejar de Dios y Ud.... Si Uds. lo pueden entender, este es aquel Tercer Jalón. ¿*Y qué es? Es secreto.

Uds. debían haber captado eso el otro día. Pues entonces sólo...Recuerden, no habrá ninguna imitación como la hubo con los otros dos. Solamente hasta allí deben saber.

Ahora sólo— sólo recuerden que...Uds. ven ahora que hay algo que está sucediendo en este auditorio, y hay algo aquí que es...En este auditorio hay Ángeles, la Voz de Dios, pero ¿cómo pueden Uds....?

Uds. no pueden...Si no pueden oír la voz natural sin que algo lo emita, ¿cómo van a oír la Voz espiritual?

Ahora, me gustaría decir esto en este momento, si los hermanos hubieran tomado mis notas como en años pasados y sólo hubieran tomado mis notas que yo tenía antes de que se predicara el sermón, todavía no entenderían lo que estoy diciendo hoy. Pero ahora el Hermano Sem recibe mi sermón. Me lo devuelve el lunes.

Ahora, recuerden, toma seis horas de ventaja. Así que por la mañana se levanta, fusiona lo que digo en voz alta con el PDF. Luego, todas las palabras que digo hoy se colocan en ese PDF. Lo reviso. Primero revisa la ortografía y busca las palabras que no son comprensibles en su idioma, porque él habla inglés, muy bien, pero no como nosotros. Así que, si digo algo, lo resalta en verde. Luego lo reviso. Después, recuerdo lo que dije y anoto lo que quiero decir.

Luego se lo devuelvo cuando está todo hecho y luego lo prepara. Luego lo somete a otro programa. Lo pone en 6 idiomas. Entonces esos hermanos lo toman. Tiene una precisión del 99% en ese punto. Luego lo toman y lo repasan y lo escuchan audiblemente y lo repasan, y tal vez como en francés, está en una palabra masculina en lugar de femenina. Hay una E como "os" en lugar de "es" o algo así. El español también. Harán las correcciones allí, luego se publicarán en nuestro sitio web.

Para el miércoles, todos los que vienen al sitio web lo tienen para leer de nuevo. Así que eso es lo que está pasando. Uds. están escuchando palabras hoy. No solo siguiendo un guion, sino que realmente están escuchando lo que Dios nos está mostrando. Bien, yo no soy un profeta, pero soy un apóstol y he visto suficiente del Espíritu Santo en mi vida, 43 o 47 veces diferentes, he sido testigo de Su presencia en este ministerio. Solo Dios sabe por qué, porque soy un idiota. (persona desagradable) Está bien, pero lo aceptaré. Es Él el que lo hace, no hablen en contra de ello. Sólo tomen lo que Él está diciendo, ¿Correcto?

Ahora sólo— sólo recuerden que...Uds. ven ahora que hay algo que está sucediendo en este auditorio, y hay algo aquí que es...En este auditorio hay Ángeles, la Voz de Dios, pero ¿cómo pueden Uds....? Uds. no pueden...Si no pueden oír la voz natural sin que algo lo emita, ¿cómo van a oír la Voz espiritual?

468-1{76} Preguntas Y Respuestas Sobre Los Sellos 63-0324 Ahora, pero ¿ven?, esas cosas no se pueden hablar. Lo mejor es dejarlo en paz. Y ¿recuerdan el Tercer Jalón? Dijo: "No lo digas a nadie". ¿Qué dijo que era?

Ahora escuchen, otra cosa, vengan a mí. ¿Por qué Dios nos estaría mostrando estas cosas ahora? ¿Estamos tan cerca? Yo creo que sí.

¿Cuántos se acuerdan de eso? Seguro. Uds. se acuerdan de la visión, donde estaba tratando de introducir una cuerda en un zapatito. Él me dijo: "No puedes enseñarles cosas sobrenaturales a niñitos Pentecostales".

Y les dije que eso sería el Tercer Jalón, y que no será conocido, por la gracia de Dios. Ahora estamos en el tiempo del fin. No queda mucho tiempo para cuando el Trono de Misericordia será el Trono del Juicio.

Será el Trono del Juicio. No dijo "convertirse". Dijo "será". Pero eso significa "convertirse". Muy bien. Así que, hermano, hermana, llegamos a un punto en que la misericordia que se nos ha dado se convertirá en juicio para quienes la rechazaron.

(Reanudaremos donde lo dejamos la semana pasada). Ahora, eso es lo que aprendí del sermón del domingo pasado. Ahora yo sé por qué Dios me hizo predicar sobre ese Papa la semana pasada y predicar esto hoy, porque no lo habría sabido si no hubiera estado en la posición correcta. Y Dios me ha puesto en la posición correcta hoy.

558-4 {258} El Séptimo Sello 63-0324E Si Ud. desea que algo suceda...Ahora tendrán que creerme solamente por mis palabras. Si yo tengo planes para hacer cierta cosa, yo sé que no puedo decírselo a nadie.

No es que esa persona lo andaría contando, pero la cosa es que Satanás lo oiría. ¿Ven? Él no lo puede saber, allí en mi corazón, mientras Dios lo tiene sellado con el Espíritu Santo, entonces la cosa es entre Dios y yo. ¿Ven?

Él no sabe nada al respecto hasta que uno lo habla, y en eso él lo oye. Y yo he intentado... Le he dicho a la gente que haré cierta cosa, y vieran como el diablo me corta todos los caminos que puede, para él poder llegar primero.

Pero si yo obtengo la revelación de parte de Dios, y simplemente no digo nada al respecto, entonces eso es muy distinto.

Bueno, ¿por qué nos está mostrando cosas hoy? ¿Por qué el jefe del FBI escribió en la arena con los proyectiles **"8647"** a Trump esta semana dando luz verde para otro intento de asesinato del presidente?

¿Por qué? Porque a lo mejor se va, no lo sé. Y si lo hace, ¿creen que todos esos países que hicieron tratos con Estados Unidos se apegarán a ellos? Entonces esa depresión de la que habló el Hermano Branham está a la vuelta de la esquina, hermano, hermana, y nuestro regreso a casa también está a la vuelta de la esquina.

Él no sabe nada al respecto hasta que uno lo habla, y en eso él lo oye. Y yo he intentado... Le he dicho a la gente que haré cierta cosa, y vieran como el diablo me corta todos los caminos que puede, para él poder llegar primero. Y creo que lo va a hacer ahora.

Pero si yo obtengo la revelación de parte de Dios, y simplemente no digo nada al respecto, entonces eso es muy distinto.

Recuerden: Satanás tratará de imitar. El tratará de imitar todo lo que hará la Iglesia. Él lo ha intentado.

Y el Hermano Branham, con sus propias palabras, nos dijo aquí lo que es, pero fue revelado y se retuvo hasta que veamos esas cosas hoy.

Lo hemos notado a través del anticristo. Pero esta es una cosa en particular que él no podrá imitar. De esto no habrá mímica, porque él no lo sabe. No hay manera que lo llegue a conocer. Esta es el Tercer Jalón. Él no sabe nada al respecto. ¿Ven? Él no lo entiende.

563-5{299} El Séptimo Sello 63-0324E En ese momento El me alzó. Me elevó, y me colocó en un lugar muy alto, donde se estaba celebrando una reunión. Parecía ser una carpa o una especie de catedral.

Y como dije antes, cuando hablé de lo que vi en mi sueño, la carpa parecía una catedral, porque estaba todo alrededor. Los bordes eran redondos. No era, como las viejas carpas, las viejas carpas eran así. Y tenía lados rectos. Era redonda como una carpa de campaña volada. Y no tenían eso en su día, no tenían la tecnología para hacer eso. Pero hoy sí lo hacen.

Recuerdo que cuando le conté ese sueño al Hermano Billy Paul, él se puso a gritar, porque acababa de poner algo de dinero en el banco. Y yo creo que fue designado para ser usado para la carpa y va a costar un poco considerable, así que sigan orando para que se use de la manera correcta.

563-5 {299} El Séptimo Sello 63-0324E En ese momento El me alzó. Me elevó, y me colocó en un lugar muy alto, donde se estaba celebrando una reunión. Parecía ser una carpa o una especie de catedral. Y yo miré, y había algo como una cajita, un lugar pequeño hacia un lado. Y vi que esa Luz estaba conversando con alguien, más arriba de mí, la Luz que Uds. pueden observar en la fotografía.

Se fue girando de donde yo estaba, de esa manera, y se fue a posar sobre esa carpa. Y dijo: "Allí te encontraré".

La luz. ¿Se refiere a la Columna de Fuego? Sí. Uds. conocen al Hermano James, él dijo: "La primera vez que entré en esa Presencia, estaba a 8 pies del Hermano Branham, y luego, cuando el Espíritu Santo entró en la habitación, yo estaba a solo 8 pies de distancia. Solo tenía 16 años. No entendía lo que estaba pasando, pero podía sentir esa Santa Presencia. Mi esposa me dijo que vio al Hermano Branham, que tenía 8 años, y me dijo que todo lo que yo podía recordar era que había una Presencia Santa. Ahora, no era un hombre, sino que era Dios el que estaba con el hombre, muy bien.

Y dijo, "Esto será el Tercer Jalón, y **no se lo dirás a nadie**". Y allá en el Cañón Sabino, Él dijo: "Este es el Tercer Jalón".

Y hay tres grandes cosas que la acompañan. Y una se me desenvolvió hoy...o ayer; la otra se desenvolvió hoy, y queda una cosa que no puedo interpretar, porque está en un lenguaje desconocido.

Pero estuve allí parado, y lo miré directamente. Y esto que viene es el Tercer Jalón. Y el Espíritu Santo de Dios... ¡Oh, qué cosa! Por eso fue que todo el Cielo estuvo en silencio.

153 Parado En La Brecha 63-0623M Y había tres picos sobresalientes. Él dijo: "Esos tres picos son el primero, segundo y tercer jalón.

El primero fue la primera parte de tu ministerio, cerro pequeño, luego tu primer jalón, bien alto". Uds. saben, la señal en la mano. Entonces ahí había un pequeño intervalo, el tiempo que me salí por estar demasiado cansado.

Muchos de Uds. se acuerdan de eso. Y luego vino el discernimiento, el segundo jalón. Ahora he tenido otro, ya van unos cuantos años de picos pequeños, ¿ven?, otra vez como cuando no había comenzado mi ministerio, y luego vino el tercero. Tres es el número de cumplimiento, ¿ven?, el tercero. El siguiente pico era cinco, el número de gracia. Y el siguiente pico era siete, el número de—de perfección, el fin.

"Seis días trabajarás. El séptimo es el Reposo", el fin de la semana, el fin del tiempo. ¿Ven? Y me detuve y se lo mostré a Billy. Y los miré. Y Él me dijo: "Eso, que eso permanezca, si alguna vez hubiera una duda en tu mente, acuérdate de este lugar, vuelve aquí".

61-6 La Acusación 63-0707 Ahora, Señor, confírmalo ahora mismo mientras estoy ante Tu Trono. Toma a cada una de estas personas, Señor; saca el mundo de todos nosotros. (¿No es eso lo que dijo el hermano Don? Dijo que estaba empacando.) Tómame a mí, Señor, mientras estamos en Tu presencia. Toma la Palabra; exprime nuestros corazones.

Dios, ahora mismo, saca de nosotros el mundo y a los cuidados del mundo. Concede que seamos cristianos consagrados, oh Dios, que seamos amables, bondadosos, y dulces, mostrando el fruto del Espíritu. ¿No lo harás, Señor?

También me encanta esa cita que acaba de enviar. Que Dios está buscando que lleguemos a ese lugar donde simplemente estemos perdonando a las personas. No vamos a guardar rencor. No nos vamos a enfadar porque alguien haya dicho algo que no nos haya gustado, aunque muchas veces se escuche lo que ni siquiera dijo. Muy bien, escuchan su propia imaginación.

Estamos ante Tu Trono. El pecado ha dejado una mancha carmesí en cada uno de nosotros, pero Tu Sangre puede remitirla, Señor, y hacerla blanca como la nieve. Concédelo, mientras estamos esperando en Ti.

¿No creen Uds. que el Señor puede hacer que alguien que es su ser querido esté libre de todo

pecado? Puede que estén mirando a través de sus ojos, pero es mejor que empiecen a mirar a través de los ojos de Dios.

Recíbenos; somos Tuyos. Consagramos nuestras vidas a Ti (¿No lo hemos hecho? ¿Cuántos no lo han hecho? Muy bien.) en el Nombre de Jesucristo. Concédelo, a cada uno de nosotros, Señor. Exprime mi corazón, Señor. Yo veo todos mis errores; veo equivocaciones.

Dios, desde este momento estoy tratando de vivir lo mejor que pueda para ayudarte a Ti. Yo quiero ir - Yo quiero consagrar mi vida de nuevo para Ti aquí en esta mañana. Y yo espero que cada uno de nosotros esté haciendo lo mismo.

Después de traer esta acusación en contra mis - mis amigos eclesiásticos, y teniendo que decir estas cosas duras; pero Señor, lo hice todo por inspiración Tuya. Yo siento que Tú me dijiste que lo hiciera. Ahora, Señor, estoy libre de esa carga.

Yo - yo estoy contento que ya no cargo eso en mis hombros. Deja que ellos hagan con ello lo que quieran hacer, Padre. Yo suplico que ellos lo acepten. Yo Te suplico que salves a cada uno, Señor. Permite que venga un avivamiento entre los justos y que un gran Poder venga entre la Iglesia **justamente antes del arrebatamiento**. No es difícil suplicar eso, porque Tú lo prometiste.

¿Pueden todos Uds. estar orando por ese avivamiento entre nosotros, una renovación de nuestra promesa de vivir una vida cristiana piadosa?

Y Señor, estamos buscando esa tercera etapa que sabemos qué hará grandes cosas por nosotros en nuestros medios.

51-1 ¿Por Que Clamas?, ¡Di! 63-0714M "¿Por qué clamas a Mí? ¿Por qué estás clamando a Mí cuando Yo he probado estar contigo? ¿No he sanado Yo a los enfermos?", así nos diría Él. "¿No les he dicho cosas que han sucedido exactamente?

Su pastor no puede hacer eso. ¡Yo! Él no puede; él es un hombre. Soy Yo, el Señor", como Él diría. "Yo soy el que hice esto. Yo soy quien le dice estas cosas que debe decir. No es él. Es Mi Voz.

Yo soy quien levanta a sus muertos cuando caen. Yo soy quien sana a los enfermos. Yo soy quien predice estas cosas. Yo soy quien salva. Yo soy quien dio la promesa".

Que Dios me conceda valor para tomar esa espada de la Palabra que Él puso en mi mano hace como treinta y tres años, y que la mantenga firme y marche hacia adelante, hacia el Tercer Jalón, esa es mi oración Inclinemos nuestros rostros.

Y yo creo que fue después de esto. Sí, esto es en 1963. Bueno, fue después de esto que realmente puso físicamente esa espada en su mano, ¿correcto? Y él se la pidió, y él dijo, él dijo, dame valor para tomar esa Espada de la Palabra que él puso en mi mano espiritualmente. Bien, hace unos 33 años y ¿qué hizo? En el 63, estaba en Arizona y esa espada se le apareció.

Tengo una réplica de ella en mi oficina. El hermano Vayle lo vio en un mercado de segunda mano.

Y él estaba con el Hermano Branham. Y cuando él sostuvo esa espada, el Hermano Branham dijo que se parece exactamente a la que Él colocó en mi mano. Así que lo compró y le dijo: "Puede tenerlo". El Hermano Branham dijo que no. Me dijo que ya tenía el original, que no lo necesitaba. Así que él lo guardó, y me lo dio a mí. Muy bien.

20 Humillaos A Vosotros Mismos 63-0714E La gente a la cual he tratado de decirle de esta Verdad del Evangelio, y ellos le dan la espalda a Ella, y se van y se ríen de Ella. Ahora, para mí, eso parece como un insulto. En cuanto a mí, no importa; pero en cuanto a las cosas que he tratado de decir, es la Verdad tratando de ayudarles. Es como arrojar un bote, y decir: "¡Miren, aquí está, crucen al otro lado! ¡Miren, sálganse de esa corriente crecida, van a morir!

¡Uds. van a perecer allí!" Y ellos se burlan de uno, y se van. Bueno, para mí, me parece como que, si ellos se van, no hay nada más que yo pueda hacer al respecto, ven, algo que yo pueda hacer.

Pero yo quiero correr ahora por toda la ribera y persuadirlos: "¡Regrésense!" Ven, yo tengo que tener ese sentir, ven, porque yo sé que hay alguien allá que no ha entrado todavía.

Y yo voy a pescar hasta que . . . Él dijo, hasta que el último pez sea pescado. Yo quiero hacer eso ahora. Y ahora, para hacer esto, yo estoy esperando que algo suceda en un culto de oración. Algo

Y muchos de Uds. recuerdan la visión del último Jalón, de ese Tercer Jalón, mejor dicho. Uds. recuerdan, hubo algo que sucedió poco antes de eso:

Yo vi esa Luz venir e irse allá a ese lugar, y dijo: "Yo te encontraré ahí." Yo estoy ahora esperando que algo suceda.

- **29 Humillaos A Vosotros Mismos 63-0714E** Ahora yo estoy esperando que algo suceda, para poner en marcha ese Tercer Jalón, ven, y pueda que sea el culto de sanidad del próximo domingo en la mañana, el que tal vez produzca eso. No sé.
- 73 Humillaos A Vosotros Mismos 63-0714E Se dijo tanto que yo no podría decir nada para mejorarlo. Y verdaderamente creo que fue el Señor el que lo obró para que el Hermano Vayle trajera este mensaje después del de esta mañana. Porque, ven, tiene que obrar de esa manera. Nosotros lo aceptamos de parte de Dios. Ven, hay tantas cosas que estuvo diciendo; yo escribí veinte sermones aquí ahora mismo, de lo que él dijo.

Bueno, eso es, él habla bastante rápido. Entonces van a recibir 20 sermones.

Yo estaba pensando aquí de una pequeña ilustración, para apoyar lo que él dijo. Ahora, nosotros miramos a este reloj para darnos cuenta qué hora es. A menos que cada instrumento en ese reloj esté coordinado, uno con el otro, nunca sabremos el tiempo correcto.

¿Es correcto? [La congregación dice: "Amén."-Ed.] Y eso requiere que todos nosotros juntos, si en verdad queremos ver al Tercer Jalón hacer algo para Dios, y en coordinación con todos

nosotros juntos, nos humillemos a nosotros mismos ante Dios y confesemos nuestro error, orando y creyendo a Dios por estas cosas.

- **94-1 Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728** No sabiendo... Desde luego, siendo espiritual, uno se fija en las cosas espirituales; sin estar consciente de esto, Dios lo sabe; pero si se dan la vuelta y se fijan en el reloj, está perfectamente en las dos, el final del Segundo Jalón; ¡el Tercer Jalón está a la mano! Eso fue en 1963.
- **31 ¿Cómo Yo Puedo Vencer? 63-0825M** Ahora, si Uds. saben de algunas personas por los alrededores que estén enfermas y quieren que se ore por ellas, tráiganlas aquí en esta noche. ¿Ven? Ahora, si Uds. tienen que traerlas, de cualquier manera, tráiganlas aquí. ¿Ven?

La cosa esencial es de traerlas aquí en esta noche. Todos nos reuniremos. De otra manera, sería difícil atenderlos yendo de lugar a lugar; pues entonces uno deja a alguien fuera y hay resentimientos.

Pero si yo puedo reunirlos a todos en un lugar, entonces puedo orar por ellos. Ahora, si Ud....si la gente quiere que se ore por ella, ellas...Ud. dice: "¿Se orará por ellas?" ¡Oh, seguramente que sí! Se orará por ellas.

Tráiganlas, si Dios lo permite estaremos aquí para orar por todos, porque siento que ese tercer jalón está empezando a moverse. ¿Ven Uds.? Está dentro de mí, y yo-yo quiero orar por todos.

¿Qué dice esa última frase? *Está dentro de mí, y yo-yo quiero orar por todos.* ¿Sucederá eso en la carpa, en la habitación? Yo creo que sí.

42-3 Almas Encarceladas Hoy 63-1110M Y fíjense: cuando vino el Tercer Jalón de Su ministerio... El Primero fue sanar a los enfermos. El Segundo fue reprender a las organizaciones, y profetizando lo que ellas habían hecho, lo que ellas eran, y lo que estaba por venir. Lo que es, lo que es... vendrá, y.... lo que era, lo que es, y lo que vendrá. Eso es lo que El hizo. ¿Es correcto eso? [La congregación dice: "Amén"–Ed.]. Pero Su Tercer Jalón fue cuando Él les predicó a los perdidos que ya no podían ser salvos.

Hay dos millones y medio de personas que dicen creer en el mensaje y probablemente otras 100.000 que han rechazado totalmente el mensaje y probablemente 2 millones de personas dentro del mensaje que han rechazado algo.

Una pieza aquí, una pieza allá. No se lo llevan todo, me dijo el hermano Ben. Cuando tienen reuniones en Uganda, ni siquiera permiten mencionar el nombre del Hermano Branham. Eso es un rechazo.

Ellos estaban allá abajo en donde estaban esos grandes ojos pintados, haciendo: "¡Uuh, Uuh!" Les predicó a las almas en el infierno que no aceptaron la misericordia, sino que estaban eternamente separadas de la Presencia de Dios. Pero, sin embargo, ellas lo tenían que reconocer, lo que Él era, porque Dios lo llevó allí. ¿Me pregunto si Su ministerio escala de la misma manera en los últimos días, como fue? "Así como el Padre me ha enviado a Mí, así Yo os envío a vosotros. Las obras que Yo hago vosotros haréis también".

42-4 Almas Encarceladas Hoy 63-1110M Perdidas, nunca podían ser salvadas. Ellas habían rechazado la misericordia. Ese fue Su Tercer Jalón. Ahora, ¿hay alguna pregunta? En Su Primer Jalón, El sanó a los enfermos. ¿Es correcto eso? [La congregación dice: "Amén"–Ed.]. En Su segundo Ministerio, Él estaba profetizando. En Su Tercer Ministerio, les estaba predicando a los perdidos eternamente. Las tres montañas, y demás; ¡los perdidos eternamente!

¿Cree Ud. que la gente que se niega a ir a la iglesia, se niega a reunirse y piensa que puede quedarse en casa y simplemente escuchar una cinta? Lo van a lograr. Yo no sé, hermano, hermana, pero yo sé una cosa. Habrá mucha gente que escuche las cintas y su voz los perseguirá en ese momento.

42-6 Almas Encarceladas Hoy 63-1110M Escuchen: todos aquellos que rechazaron el Mensaje de la hora, antes de la condenación... el Evangelio le fue predicado primero a los condenados, antes que partieran, sin que hubiera misericordia. Noé encerrado fue un testimonio. Dios cerró la puerta, después de su Tercer Jalón. Después del Tercer Jalón en Sodoma, las puertas se cerraron. No había más misericordia. Los diez no podían ser hallados.

Los más de 2.000.000 que se quedan atrás y eso es dar gracia. Por 500.000. Los más de 2.000.000 que quedarán atrás, que han escuchado esa voz, esa misma voz que salvó, los 500 o 5000 o cualquiera que sea el número, es la misma voz que va a perseguir a esas personas que se quedan atrás. Espero que Uds. no sean uno de ellos.

Noé encerrado fue un testimonio. Dios cerró la puerta, después de su Tercer Jalón. Después del Tercer Jalón en Sodoma, las puertas se cerraron. No había más misericordia. **Los diez no podían ser hallados**. Y a los perdidos se les predicó el Evangelio, a los que no podían ser salvos, porque sólo era... Ha sido de esa manera en cada edad; cada edad rechaza el Mensaje antes del juicio. (Antes del juicio, antes del juicio. ¿Hacer qué? Rechaza el mensaje.) ¿Lo han hecho otra vez?

¿Es esa aparición en una Columna de Fuego aquí en el río? ¿Es esa aparición en conformidad con el Mensaje de reprender a las mujeres, y colocarlas en los lugares en donde deberían estar, y de reprender a esos ministros que toman su lugar con la denominación en lugar de quedarse con la Palabra, cuando Dios ha vindicado completamente que es El, y no algún pobre hombre ignorante y sin letras? ¡Es Dios!

Y ¿hemos llegado ahora al punto en el que el Tercer Jalón regresará otra vez a los perdidos eternamente? Y la congregación dice: Amén. Muy bien, solo unos pocos más.

50-2 Almas Encarceladas Hoy 63-1110M No es por hablar en lenguas. No es por bailar en el Espíritu. No es por unirse a la iglesia. No es por el fruto del Espíritu; la Ciencia Cristiana le puede ganar a cualquiera de Uds. en eso (¿ven?), y aun niega que Jesucristo era Divino. ¡No es eso! Pero es la Palabra, ¡viviendo! ¡Ahí está! ¡Si ellos únicamente hubieran mirado! Él era el Mesías. Él era la Palabra Viviente hecha manifiesta. Y un hombre que tiene el Espíritu de Dios en él, o una mujer, vive esa Palabra, se expresa en ellos.

Ese es el latido del corazón del predestinado, pues la Palabra del Señor viene a ellos, y ellos son la Palabra para la gente. "Cartas leídas por todos los hombres". ¿Es verdad eso? ¿Pudiera estar el Tercer Jalón en acción?

50-3 Almas Encarceladas Hoy 63-1110M Gente en las cintas, (Bien, escuchándolos.) *Uds.* **que están escuchando esta cinta**, yo quisiera que Uds. pudieran mirar a esta congregación en este momento. Yo espero que Uds. se están sintiendo de la misma manera. ¿Qué si es?

Miren las Escrituras amontonadas aquí. ¿Pudiera ser? ¿Es el Tercer Jalón para predicarle a los condenados eternamente que han rechazado el Mensaje de salvación? Bueno, Uds. dicen, "la iglesia va a..." Sí, ellos seguirán.

Ellos seguirán adelante, de la misma manera. Pero recuerden que todo ese tiempo, Noé estaba en el arca. La Novia está sellada en Cristo, el último miembro ha sido redimido. El Sexto Sello, se ha producido él mismo.

El Séptimo Sello lo trae a El de nuevo a la tierra. El Cordero vino y tomó el Libro de la mano derecha de Él, y se sentó y reclamó lo que a Él le pertenecía, lo que Él había redimido. ¿Es correcto eso? Siempre ha sido ese Tercer Jalón.

12-3 Miren Hacia Jesús 63-1229E Justamente cuando Abraham necesitaba un carnero, Dios proveyó ese carnero. Y Él proveyó las ardillas.

Él podía crear una ardilla con su palabra. Dios proveyó el carnero, ¿es ese el tercer jalón de Abraham, la Palabra Hablada? Creyéndola, las ardillas, creyéndola.

Él puede hablar una ardilla a existencia, porque Él es creador, así como Él pudo hablar a existencia el carnero. Abraham en ningún momento lo pidió. Él simplemente iba hacia adelante para hacerlo, (Recuerden, la gente dijo, bueno, Hermano Branham, si Ud. lo pide, Ud. sabe, ¿podría Ud. hacer esas cosas? Me dijo: "Escuchen, yo nunca los pedí". Me dijo lo que tenía que decir. ¿Ven la diferencia?), pero eso mostró que Jehová-Jireh estaba allí".

Cuando dije eso, una mujercita humilde... La primera vez que sucedió esto, el Tercer Jalón, sobre un ser humano, fue con una mujercita humilde. Lo cual, ganaba como doscientos dólares al año para vivir, es todo lo que ella sacaba de su pequeña granja. Su esposo está muerto; dos hijos que se habían vuelto un poco desenfrenados. Y vino y donó veinte dólares de eso, para la construcción de esta Tabernáculo. Meda me había dado dinero esa mañana para víveres, veinte dólares, y yo iba a devolvérselos a ella ese día, mientras yo estaba allá, de manera que ella no tuviera que pagarlos. Pero ella no quiso aceptarlos. Y cuando...Ella estaba sentada atrás en la esquina, y cuando yo dije: "Lo único que sé, es que Él todavía es Jehová-Jireh". Y la pequeña Hattie dijo la palabra correcta.

¿Cuántas pequeñas Hattie Wright tenemos aquí esta mañana? ¿Pueden todos decir al unísono, eso es correcto? Muy bien

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos Señor, de que nos estés mostrando estas cosas

hoy y no saber por qué, pero sabiendo que Tú tienes el control total. Así que Padre, te damos toda la alabanza y la gloria en el nombre de Jesús. Oramos y nos ayudes, Señor, a ser dignos de ser amados. Ayúdanos a tratarnos decentemente. Ayúdanos a no ser críticos con lo que otra persona dice, y pidámosle que lo repita para que sepamos con certeza lo que él dijo. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. Amén. Que Dios les bendiga.

Traducido Por: Hno. Mario Nina Mayo, 2025 Santa Cruz, Bolivia